

Bern Airport startet bereits ab April in den Sommer 2019

Belp, 24. Januar 2019

Im Jahr 2018 verzeichnete der Flughafen Bern 44'706 Flugbewegungen (-6%) und zählte 151'780 Passagiere (-17%). Während sich der Linienflugverkehr aufgrund der Betriebseinstellung von SkyWork Airlines negativ entwickelte, verbuchten die Business Aviation und die Rettungsfliegerei einen leichten Zuwachs.

Ab dem Flughafen Bern können diese Sommersaison die Destinationen Elba, Jerez, Menorca, Olbia und Palma direkt und bequem erreicht werden, dies teils bereits ab dem 13. April 2019, den Berner Frühlingsferien. Für das Engagement der Reiseveranstalter bedankt sich die Flughafen Bern AG bestens und freut sich auf die gemeinsamen Gäste.

Destination	Flugangebot und -tag	Fluggesellschaft
Elba	2 Flüge pro Woche, samstags	Zimex Aviation
Jerez	1 Flug pro Woche, samstags	Helvetic Airways
Menorca	1 Flug pro Woche, mittwochs	People's
Olbia	1 Flug pro Woche, samstags	Helvetic Airways
Palma	2 Flüge pro Woche, sonntags	Helvetic Airways

Martin Leibundgut, der ab dem 1. Februar als CEO ad interim agieren wird, sagt: «Wir erwarten ein anspruchsvolles Jahr, gleichzeitig freuen wir uns bereits sehr auf die saisonalen Flüge mit Helvetic Airways, People's und Zimex Aviation, welche die Bernerinnen und Berner von Frühling bis Herbst schnell und bequem in den Urlaub bringen werden.»

Die Flughafen Bern AG führt weiterhin Gespräche mit weiteren potentiellen Flugpartnern. Diese Woche hat der Verwaltungsrat der Flughafen Bern AG entschieden, den Betrieb dem bereits geplanten und allenfalls noch möglichen Zusatzverkehr anzupassen. Dies führte zu sechs Kündigungen, was das Unternehmen sehr bedauert.

*Für weitere Medienauskünfte kontaktieren Sie bitte:
Dr. Mathias Gantenbein, CEO, Tel. 031 960 21 76*